



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Escuela de Geología celebrará Día Mundial de la Tierra

21 ABR 2009



La Escuela Centroamericana de Geología de la UCR se unirá a la celebración del Día de la Tierra, con una exhibición de fósiles, minerales y rocas. Esta foto corresponde a la Feria geocientífica del 2008, realizada en la Plaza de la Cultura, en San José (foto Mónica Bolaños).

Con una feria geocientífica en la Plaza Mayor de Cartago, junto a las Ruinas, el próximo miércoles 22 de abril diversas instituciones públicas y la comunidad científica se unirán para celebrar el Día Mundial de la Tierra.

En la actividad, organizada por la Dirección de Energía y Minas del Ministerio del Ambiente, Energía y Telecomunicaciones y la Municipalidad de Cartago, participará como invitada la Escuela Centroamericana de Geología de la Universidad de Costa Rica.

La feria será inaugurada a las 9 a.m. y concluirá a las 3 p.m. Su objetivo es promover una mayor conciencia en la población y autoridades de tomar en cuenta los conocimientos

geológicos en los procesos de planificación y desarrollo, para un mejor y óptimo manejo del riesgo.

El Bach. Sergio Hernández, de la Escuela Centroamericana de Geología, explicó que la exhibición de esta unidad académica dará énfasis a la divulgación de las características geológicas de la región de Cartago, principalmente en los campos de la sismología, vulcanología y los deslizamientos.



En la Feria geocientífica en Cartago se dará a conocer el trabajo de supervisión científica que realiza la UCR en los volcanes Irazú y Turrialba (foto Mónica Bolaños)

Al respecto, se hará un recuento histórico de la actividad sísmica, en especial del terremoto de 1910, al cumplirse el próximo año el centenario de este hecho, que destruyó la ciudad de Cartago y es el evento sísmico que más muertes ha causado en Costa Rica.

También se darán a conocer los trabajos de supervisión científica que la Escuela de Geología efectúa en los volcanes Irazú y Turrialba.

Otra actividad que se hará en la feria es una demostración de fósiles, minerales y rocas de la zona de Cartago, con el propósito de que el público conozca sobre la evolución del planeta.

La Feria Geocientífica 2009 tiene como lema “Ciencias de la Tierra para la sociedad: construir seguro, vivir seguro” y este es el segundo año consecutivo que se realiza. En el 2008 se efectuó en la Plaza de la Cultura, en San José.





[Patricia Blanco Picado.](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
patricia.blancopicado@ucr.ac.cr